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A Região, no Mundo!

Eraldo e Carlos reúnem vereadores eleitos
e falam em ‘parceria por um novo tempo’

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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Fone: 3321-5555

INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 5,3848
Venda: R$ 5,3858

Salário Mínimo: R$ 1.045,00
Fonte: Hifen
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prefeito eleito
de Cândido
Mota para o
mandato de

2021 a 2024, Eraldo José
Pereira, o ‘Eraldo Enfer-
meiro’, e seu vice Luiz
Carlos Nicodemos, o ‘Car-
los Gordo’, se reuniram

O
nesta quinta feira com os
vereadores eleitos. O ob-
jetivo foi formar uma par-
ceria de trabalho entre os
poderes Executivo e Le-
gislativo para o que eles
chamam como a ‘constru-
ção de um novo tempo’.
Estiveram presentes to-
dos os nove vereadores
eleitos no último dia 15.
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Da Redação

----------------------------------------------------
Cândido Mota

Eraldo e Carlos se reuniram com os vereadores eleitos na noite de quinta-feira

A prefeitura de Cândi-
do Mota, por meio da Se-
cretaria Municipal de
Saúde, atualizou o infor-
me oficial da Covid-19
nesta sexta-feira, dia 20.
De acordo com o docu-
mento, foram realizados
3.196 testes. Destes,
433 casos foram confir-
mados positivos, 2.718
negativos, 45 ainda
aguardam resultado,
além de sete óbitos.

Dos 433 casos positi-
vos, 423 já estão recupe-
rados. Outros 62 casos

Prefeitura de CM adquire
caminhão para ‘Obras’CM elege duas

vereadoras para
os próximos
quatro anos;
Regina Jabur e
Elaine Guedes
vão compor
nova Câmara
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CM tem cinco pacientes
internados por Covid-19
Da Redação

----------------------------------------------------
Cândido Mota

suspeitos estão em isola-
mento domiciliar, e cinco
em internação.

Até o último boletim,
divulgado na quarta-feira,
dia 18, Cândido Mota já
havia registrado 427 ca-
sos positivos. Portanto,
houve seis novos casos
no município.
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Naquele tempo, 46enquanto Jesus estava falando às mul-
tidões, sua mãe e seus irmãos ficaram do lado de fora,
procurando falar com ele. 47Alguém disse a Jesus: “Olha!
Tua mãe e teus irmãos estão aí fora, e querem falar con-
tigo”. 48Jesus perguntou àquele que tinha falado: “Quem
é minha mãe, e quem são meus irmãos?” 49E, estenden-
do a mão para os discípulos, Jesus disse: “Eis minha mãe
e meus irmãos. 50Pois todo aquele que faz a vontade de
meu Pai, que está nos céus, esse é meu irmão, minha
irmã e minha mãe”.

Evangelho Mateus

12,46-50
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Faço saber que pretendem se casar:
LUAN AMAZONAS QUARESMA e BRUNA LETÍCIA DE LIMA COUTINHO
Ele, operador de máquinas, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 29/
09/97, domiciliado na rua Cardeal Arco Verde, 495, em Cândido Mota
(SP), filho de Celio Barbuda Quaresma e Lucinei da Silva Amazonas.
Ela, do lar, nascida em Assis (SP) no dia 16/02/2001, domiciliada na
rua Cardeal Arco Verde, 495, em Cândido Mota (SP), filha de Claudio
Eduardo Barbosa Coutinho e Edilene Conceição de Lima Coutinho.

LUCIANO DIAS GONÇALVES e ELIANE ADORNO
Ele, servente de pedreiro, nascido em Assis (SP) no dia 11/03/77,
domiciliado na rua São José, 157, em Cândido Mota (SP), filho de
Nelson Gonçalves e Santa Pascoa Dias Gonçalves.
Ela, do lar, nascida em Assis (SP) no dia 05/08/81, domiciliada na rua
São José, 157, em Cândido Mota (SP), filha de Milton Adorno e
Lourdes de Andrade Adorno.

WILIAN GOMES DE ASSIS e ROBERTA MOREIRA DA SILVA
Ele, ajudante de tapeceiro, nascido em Osasco (SP) no dia 07/10/93,
domiciliado na rua José Alves de Oliveira, 150, em Cândido Mota (SP),
filho de José Olimpio Oliveira de Assis e Maria Lidia Gomes.
Ela, balconista, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 20/06/92, domiciliada
na rua José Alves de Oliveira, 150, Nova Alexandria, em Cândido Mota
(SP), filha de Roberto da Silva e Sueli Aparecida Moreira da Silva.

JHONATA AFONSO GONÇALVES DA SILVA e ESTER
VALENTIN ROCHA CÂMARA

Ele, auxiliar de produção, nascido em Presidente Prudente (SP) no
dia 08/10/96, domiciliado na avenida João Flauzino Barbosa, 700, em
Cândido Mota (SP), filho de Alessandra Gonçalves da Silva.
Ela, estudante, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 14/11/2003,
domiciliada na avenida João Flauzino Barbosa, 700, em Cândido Mota
(SP), filha de Antonio Isidoro Câmara e Neide Maria Valentin Câmara.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZÁLIA

COMUNICADO: LICITAÇÃO ABERTA
Modalidade: Pregão Presencial nº. 27/2020. Objeto: Registro de
Preços destinado à aquisição de hortifrutícolas para os departa-
mentos do Município de Cruzália - SP. Tipo de licitação: menor pre-
ço por item. Data de realização: 02/12/2020 – às 9:30 horas. Edital
disponível: www.cruzalia.sp.gov.br ou retirar no setor de licitações.
Mais informações na Prefeitura Municipal de Cruzália, na Avenida
Luiz Zandonadi, nº 120 ou através do telefone (18) 3376-1112 / 3376-
1295. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

EXTRATO DE TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
Processo nº 1.346/2020 – Pregão Presencial nº 25/2020. Objeto:
Registro de Preços destinado à aquisição de gêneros alimentícios
para os departamentos do Município de Cruzália – SP. Vencedora:
Esperia Distribuidora de Alimentos LTDA - ME, CNPJ nº 32.148.187/
0001-61. Data da Assinatura: 19/11/2020. José Roberto Cirino - Pre-
feito Municipal

EXTRATO DE TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
Processo nº 1.356/2020 – Pregão Presencial nº 26/2020. Objeto: Con-
tratação de empresa para fornecimento de softwares para moderniza-
ção do Departamento Municipal de Saúde. Vencedora: MF Sistemas e
Serviços de T.I. LTDA - ME, CNPJ nº 07.891.852/0001-65. Data da As-
sinatura: 19/11/2020. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 55/2020
Processo nº 1.346/2020 – Pregão nº 25/2020. Objeto: Registro de
Preços destinado à aquisição de gêneros alimentícios para os de-
partamentos do Município de Cruzália – SP. Contratante: Prefeitura
Municipal de Cruzália. Contratada: Esperia Distribuidora de Alimen-
tos LTDA - ME, CNPJ nº 32.148.187/0001-61. Vencedora dos itens:
1 – R$ 23,94, 2 – R$ 4,10, 3 – R$ 6,54 e 5 – R$ 4,40. Data da
Assinatura: 19/11/2020. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

EXTRATO DE TERMO DE CONTRATO Nº 89/2020
Processo nº 1.356/2020 – Pregão Presencial nº 26/2020. Objeto: Con-
tratação de empresa para fornecimento de softwares para moderniza-
ção do Departamento Municipal de Saúde. Contratante: Prefeitura
Municipal de Cruzália. Contratada: MF Sistemas e Serviços de T.I. LTDA
- ME, CNPJ nº 07.891.852/0001-65. Valor: R$ 30.720,00. Data da assi-
natura: 19/11/2020. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

Foi publicado pelo Gover-
no do Estado de São Paulo
em outubro deste ano, o De-
creto nº 65.254/2020, que
faz parte da reforma tribu-
tária paulista. Por ele, foram
limitadas as isenções do
ICMS a partir de 1º de ja-
neiro de 2021, para as vári-
as operações, inclusive para
os produtos agropecuários,
que terão taxação de 4,14%.

Preocupado com o impac-
to da iniciativa, o presidente
da Coopermota, Edson Val-
mir Fadel, o ‘Branco Fadel’,
disse que a cobrança do
ICMS para o setor agrícola
‘trará sérios impactos a toda
cadeia produtiva, principal-
mente ao consumidor final’.

“Este Decreto promove
severas mudanças em rela-
ção aos produtos agropecu-
ários, notadamente nas ope-
rações envolvendo fertilizan-
tes, rações, defensivos e in-
sumos agrícolas, inclusive a
comercialização de grãos.
Na nossa visão, isso eleva o

Coopermota mostra preocupação com
cobrança de ICMS para produtos agrícolas
Da Redação
----------------------------------------------------

Cândido Mota

Presidente da Coopermota, ‘Branco Fadel’

custo de produção, de modo
a aumentar a carga tributá-
ria que provoca o aumento
de preços ao consumidor fi-
nal, e ainda gera inflação”,
detalhou o presidente.

Branco Fadel alerta os pro-
dutores associados que com-
praram seus produtos este
ano, mas que ainda não fize-
ram a retirada. “Mesmo ten-
do feita a compra neste ano,
se o produtor for retirar o
produto depois do dia 1º de
janeiro, a cobrança da taxa
será feita. Infelizmente a co-
operativa vai ter que repas-
sar para o produtor, e para
não ser uma surpresa para
ele, já estamos trazendo esta
informação”, ressaltou.

Para o presidente da Co-
opermota, este imposto foi
uma surpresa para os pro-
dutores e até para os cida-
dãos, ‘já que o governo foi
eleito com discurso de que
ajudaria a agricultura’. “A
razão do governo implantar
este imposto é que precisa
arrecadar recursos, e viu
essa possibilidade no agro-
negócio. Não vejo vantagem,

pois esses recursos vão para
a mão do Estado, e se eles
vão retornar para o cidadão,
fica minha interrogação. Ao
nosso ver, ao invés de fazer
um corte de gastos e custos,
ele nos impõe mais uma con-
ta, encarecendo tanto para
o produtor, quanto para os
consumidores”, disse.

Na visão de Branco Fadel,
essa cobrança pode até invi-
abilizar algumas produções.
“Todo imposto traz um custo
maior ao produtor no primei-
ro momento, e quando você
coloca 4% em cima de um
produtor que ganha o míni-
mo de porcentagem, você in-
viabiliza a produção, princi-
palmente dos pequenos agri-
cultores. É importante que a
sociedade saiba disso, que
não é um imposto que vai
beneficiar o produtor ou a

cooperativa, pelo contrário,
vai trazer um custo maior e
vai ter que ser repassado”.

Além de informar toda so-
ciedade da região do Vale
Paranapanema, o presiden-
te da Coopermota ressalta
que a cooperativa está traba-
lhando para minimizar este
impacto. “Toda sociedade tem
que conhecer e saber qual
rumo vamos tomar, por que
esta conta quem vai pagar
somos nós, produtores, con-
sumidores. A Coopermota
está empenhando todos es-
forços, junto com outras coo-
perativas, em reuniões com
representantes das classes,
para que, no mínimo, rever-
ta a situação, senão em sua
totalidade, pelo menos mini-
mize o impacto que este im-
posto vai gerar para todos
nós”, finalizou Branco Fadel.
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A Lua continua em Câncer e
recebe um tenso aspecto de
Saturno e Plutão em Capri-
córnio indicando um dia mais
tenso, com possíveis dificul-
dades em família. Procure
estar atento a provocações;
não caia em armadilhas.

Pode haver problemas na co-
municação, portanto, não é
um bom dia para acordos e
negociações. Vênus em Libra
começa a receber tenso as-
pecto de Marte marcando um
período de trabalho intenso e
projetos nos bastidores.

Dia em que você deve estar
atento a gastos desnecessári-
os e tentar, ao máximo, equi-
librar seu dinheiro. O dia
pede organização financeira.
Período em que você pode en-
frentar problemas em um ro-
mance. Seja mais tolerante.

A Lua continua em seu signo
e recebe um tenso aspecto de
Saturno e Plutão em Capricór-
nio indicando um dia de inte-
riorização e aprofundamento
emocional. Não é um bom dia
para decisões definitivas; es-
pere a retomada da razão.

Dia em que você vai preferir
o distanciamento, estar só
consigo mesmo, a qualquer
atividade, a não ser as reali-
zadas nos bastidores. Período
de intensa atividade intelec-
tual e possibilidade de discus-
sões intensas.

Dia de dificuldades com uma
equipe de trabalho, provocan-
do atrasos em projetos em an-
damento. Não é um bom mo-
mento para novos contatos co-
merciais. Período em que você
deve tomar cuidado com gas-
tos impulsivos.

Dia de interiorização e difi-
culdade em equilibrar sua
vida pessoal com a profissi-
onal. Os trabalhos em home
office tendem a ser mais pro-
dutivos. Período de dificulda-
des nos relacionamentos.
Seja mais tolerante.

Dia de interiorização e ne-
cessidade de maior envolvi-
mento com sua vida espiri-
tual. Hoje, você sente falta
de uma filosofia de vida que
promova seu crescimento.
Um amor do passado pode
voltar a incomodar.

Dia de interiorização e apro-
fundamento em emoções
mais complicadas, uma cer-
ta tendência à solitude e
tristeza. Não tenha medo do
mergulho. Período de en-
frentamento de problemas
em um romance.

Dia de distanciamento social
e dificuldades em relaciona-
mentos, pessoais e profissio-
nais. Não é um bom momento
para decisões definitivas. Pe-
ríodo de impaciência no traba-
lho. Quem sabe uns dias de
descanso não seria a solução?

Dia em que você pode ser obri-
gado a enfrentar um problema
no trabalho. O dia pede orga-
nização, método e decisões
racionais. Período de impaci-
ência com problemas relacio-
nados a um projeto de publi-
cações. Respire fundo.

Interiorização e distanciamen-
to, de dificuldades com assun-
tos do coração. Um romance
pode começar a apresentar pro-
blemas. Não decida nada por
enquanto. Período em que a ne-
cessidade de mergulho emoci-
onal se torna mais intensa.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço
especializado de banho e tosa, ETC.

Ester é intimada a depor contra Cassiano. Olívia
diz a Amaralina que ela deve estudar e trabalhar.
Donato promete levar os filhos para um piqueni-
que em alto-mar. Samuca pede que Ester não pre-
judique Cassiano. Duque conversa com Cassiano

sobre as motivações de Alberto. Duque entra no camarim das dançari-
nas. Guiomar se apresenta no bar Flor do Caribe. Bibiana lamenta
grosseria de Hélio. Duque se oferece para ser ‘advogado’ de Cassiano.
Juliano sai para levar Natália ao médico. O delegado avisa que Cassia-
no pode ser condenado. Olívia insiste que Amaralina vá à escola. Ester
promete tentar defender Cassiano na delegacia. Ludmila desconfia da
ida de Natália ao médico. Amaralina dá um perdido em Duque. Ester
conta que Cassiano foi provocado por Alberto. Duque avisa a Olívia que
Amaralina sumiu. Na delegacia, Alberto provoca Cassiano.

Leozinho confirma o plano com Dinamite. Lucré-
cia questiona Agilson sobre a noite anterior. Car-
mela humilha Shirlei e depois desabafa com Adô-
nis sobre a raiva que sente da irmã. Agilson ame-
aça Leozinho. Francesca e Tancinha falam so-

bre o beijo de Beto e Tancinha. Carmela e Adônis se beijam para
provocar Shirlei. Bruna incentiva Giovanni no dia da entrevista de
emprego. Leozinho e um comparsa sabotam a aeronave. Aparício
pede ao advogado para dar entrada no divórcio. Teodora expulsa o
marido de casa, mas Fedora intercede por Aparício. Rebeca recebe
uma mensagem de Teodora e vê que foi demitida. Leozinho finge
que está doente para não viajar com Fedora.

Bibi volta para casa após incendiar o restaurante.
Jeiza e Ritinha se desafiam dançando o carimbó.
Abel se preocupa com a influência de Ritinha so-
bre Zeca. Dantas é alertado sobre o incêndio no
restaurante, e Aurora desconfia do envolvimento

de Bibi. Duda revela a Cibele que Anita terminou o namoro com Ama-
ro. Yuri conta para um amigo sobre o jogo de que está participando na
internet. Heleninha se desentende com Yuri por causa de Bibi. Ivana
visita Cláudio. Cibele arma para Ruy, com a ajuda de Shirley. Caio
questiona Bibi sobre uma possível confissão de Rubinho. Silvana con-
versa com Joyce sobre o sofrimento de Ivana. Caio revela a Rubinho
sobre o incêndio no escritório do restaurante onde trabalhava.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 19h

DROGARIA SÃO GABRIEL

A partir de 1º de janeiro de
2021, o setor agrícola passa-
rá a ter a cobrança de 4,14%
de ICMS sobre movimenta-
ções do setor, afetando áreas
de insumos como adubos e
fertilizantes, defensivos, ra-
ções, farelos, sementes, pro-
dutos veterinários, máquinas
e implementos agrícola.

Para discutir ações contra
mais esta taxação que vai
impactar o bolso da popula-
ção, diretores da Assocana
participaram nesta quinta-
feira, dia 19, da reunião com
representantes da Cooper-

Lideranças criticam governo por aumento em tributos
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

mota, Credimota e Sindica-
tos Rurais de Assis, Cândido
Mota, Palmital, Ibirarema,
Paraguaçu Paulista, Santa
Cruz do Rio Pardo, Piraju,
Cerqueira César, Mirante do

Paranapanema e Ourinhos.
Os participantes demons-

traram total indignação com
tal medida, cuja única finali-
dade é aumentar a arrecada-
ção e equilibrar as contas

públicas, em decorrência das
medidas de restrição da ati-
vidade econômica durante a
pandemia da Covid-19.

Todos os participantes já
têm em mãos uma campa-
nha contra tal medida e tam-
bém a relação do Deputados
Estaduais que votaram a fa-
vor desse Decreto que vai
onerar o produtor e, com cer-
teza, impactar muito na
mesa do cidadão Paulista
como um todo. Parece que
não se atentaram que one-
rar o agronegócio pode ter
consequências graves para
as regiões produtoras do Es-
tado de São Paulo. (Colabo-

rou Assessoria de Imprensa)

Paulo Bannwart e Eduardo Perales, diretores da
Assocana; e o gerente Administrativo Rolando Zanin

acompanharam a reunião por videoconferência
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Miguel Antonio Madureira,
nº 80, parque Santa Cruz II,
diária R$ 300. Tel: 99685

8538.
______________________________________

Chácara para Festa
Com piscina, churrasqueira

e suíte para dormir, na
estrada da Ajuricaba, bairro
dos Alves. Tel: 99825 1843

ou 99802 9180.
___________________________________

Chácara para Festa
No Porto Almeida, com

piscina, quiosque, estaleiro
na beira do rio, cascata e

hidromassagem. Tel:
99719 1600. Fotos no

watshapp.
________________________________________

Rancho
Para finais de semana e
feriados, com piscina, no
Porto Almeida, as magens
do rio Paranapanema. Tel:

99627 4351.

Porto Almeida
Vende ou troca-se terreno

no Paraíso das Águas,
medindo 10x60m. Tel:

99788 6940, com Lorival.
_______________________________

Resid. Recanto Verde
Medindo 10x20m, com

calçada e gramado. Valor
R$ 30 mil, mais parcelas.
Tel: 99701 5325, com Jair.

_________________________________
Vila Dias

Terreno medindo 5,70 x
27,30m, na rua Jaime de

Oliveira Borges, valor R$ 65
mil. Tel: 99735 2125.

____________________________
Residencial Bella Vitta
Terreno medindo 200m2,
valor R$ 35 mil, somente
venda. Tel: (14) 99664

5152, com Roberto.
___________________________________

Jd Santa Clara II
Medindo 8x27,5m, na rua
Sebastião Rodrigues da
Rocha. Tel: 99735 2125.

Manutenção
Computadores e Notebook.

Tel: 99742 2689.

Centro
Casa na rua Cel. Valêncio
Carneiro, nº 265, fundos.
Tel: 99795 8581,  com

Márcio.
__________________________________
Apartamento em Marília

Na Unimar, com dois
quartos e portaria. Tel:

3341 1544, com Valdecir.

Bar
Na rua São Paulo nº 208.

Aceito carro ou moto como
entrada. Tel: 99745 6364.

__________________________________
Barracão

Terreno de 10x30m e
barracão de 10x25m, na

rua Cel. Valêncio Carneiro,
nº 751, centro, valor a

combinar. Tel: 3349 1296.
________________________________

Barracão
Recém construído, de

10x30m, com banheiro,
para colhedeira,

caminhões ou tratores. Na
rua José Marroni, nº 710,

jardim Tangará. Tel: 99729
0549.

Área de Lazer
Com piscina,

churrasqueira, banheiros
masculino e feminino,

geladeira, freezer, fogão e
utensílios de cozinha, 10
mesas e 32 cadeiras, na
rua São Paulo, nº 292,
fundos. Tel: (18) 99794

5004.
__________________________________

Sala Comercial
De preferência para

estética, na rua José Elias
Cury, nº 643. Tratar no fone
(18) 3341 4129 ou 99791

2640.
___________________________________

JG Espaço de Lazer
Para festas e

confraternizações, na rua

cozinha, banheiro,
dispensa no fundo,

churrasqueira e lavanderia,
garagem para 3 carros,

155m2 de construção. Valor
R$ 155 mil. Aceita terreno
em troca. Tel: 99668 9382.
_________________________________

Santa Clara II
Na rua Antonio Chagas dos
Santos, nº 75, quitada, com

81m2. Tel: 99601 0153.
____________________________

Centro
Na rua Fadlo Jabur, nº
1089, com 3 quartos, 2

salas, banheiro e 2
cozinhas, terreno de 10x40.

Tratar no local.
___________________________________

Centro
Casa na rua Joaquim Cruz
de Oliveira, nº 154, com 3

quartos, sala, copa,
banheiro social, cozinha,

despensa e banheiro, área
de serviço, garagem coberta

para 3 carros, terreno
10x40, área construída de
167m2. Tel: 99107-2545,

com Waguinho.
________________________________

Jd São Francisco
Casa em laje, com 2

quartos (1suíte), sala, copa,
cozinha, lavanderia, jardim
de inverno, garagem p/ 1

carro e moto, na rua Maura
Aparecida Amaro Romão,
nº 240. Faz negociação.

Tel: 99799 8147.
__________________________________

Pq Lourival
Casa com 3 quartos, 2

banheiros, sala, cozinha,
garagem para 3 carros,

terreno de 12x25m, na rua
José de Souza Freire, nº

181. Dá financiamento. Tel:
99754 1338.

Vila Operárioa
Casa com 2 cômodos

grandes, banheiro e área
de serviço, na rua

Amazonas, nº 151, sem
garagem. Tel: 98104 0651.
_______________________________

GM Agile 1.4 LTZ
Ano 13, branco, top de
linha, 99.500 km, com

procedência, R$ 27.900.
Tel: 99770 9666, com Luiz.
________________________________

Strada 1.4
Ano 12, vermelha, flex,

cabine estendida,
completa. Tel: 3341 2299

ou 99794 9862, com
Aparecido.

_______________________________
Gol G6 1.0 Trendline

Ano 15, prata, completo,
28.000 km, valor R$ 30 mil.
Tel: 99770 9666, com Luiz.
_________________________________
Kia Sportage 2.0 Manual

Ano 09, gasolina, prata,
completo. Tel: 99770 9666,

com Luiz.

Centro
Casa mista na rua Angelo

Pipolo, nº 32, com 13
metros de frente x 34 metros

de fundo. Tel: 3341 1679.
___________________________

Jardim São Francisco
Casa com 4 cômodos e

banheiro, de laje, garagem
para 2 carros. Tel: 99786

7234.
______________________________

Jardim Sol Nascente
Casa com 4 cômodos e
banheiro e garagem, de
laje. Tel: 99786 7234.

__________________________________
Parque Santa Cruz

Casa na rua Henrique José
Pires, com 3 quartos, sala,

cozinha e banheiro,
lavanderia fechada,

garagem fechada para 1
veículo, 120m2 de

construção. Valor R$ 200
mil. Cel (14) 99800 6611,

com Luis.
__________________________________

Vila Alpina
Na rua Tomé Alves, nº 130,
quitada e documentada,

com 2 quartos, sala,
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A advogada Regina Jabur,
que volta à Câmara após qua-
tro anos como a candidata
mais votada nesta eleição, e a
professora Elaine Guedes, fo-
ram eleitas pelo mesmo par-
tido, o PSD; antes delas, fo-
ram vereadoras Maria Concei-
ção Ferreira de Freitas, Maria
de Paula Motta, Maria Regi-
na Marroni, Inês Pimentel e
Maria Aparecida Gonçalves.

Depois de quatro anos sem
uma representante das mu-
lheres na Câmara de Verea-
dores de Cândido Mota, nas
eleições do último domingo,
dia 15, foram eleitas duas ve-
readoras: Regina Jabur Frei-
re, que volta ao Poder Legis-
lativo depois de quatro anos
como a mulher mais votada,
e a professora Elaine Guedes,
que assume uma cadeira pela
primeira vez. Com a eleição,
Elaine Guedes entra para um
seleto grupo de mulheres que
conseguiram sucesso nas ur-
nas em Cândido Mota. Essa
condição Regina Jabur já ti-
nha conquistado em 2013,
quando assumiu para cum-
prir a primeira legislatura.

A primeira cândido-mo-
tense eleita vereadora foi a
professora Maria Conceição
Ferreira de Freitas, em 1951.
Ela cumpriu legislatura de ja-
neiro de 1952 a 1956. De-
pois disso, só em 1989 foi
eleita a sindicalista Maria de
Paula Motta. Em 1997 a ci-
dadã Maria Regina Marroni
foi eleita parlamentar, reelei-
ta em 2000. Nesse mandato,
ela teve a companhia de mais
duas mulheres: Inês Pimen-
tel, primeira e única mulher
a ocupar a Presidência da Câ-
mara até o momento, além
de ter sido eleita a primeira
vice-prefeita da história de
Cândido Mota, e Maria Apa-
recida Gonçalves. Foi a úni-
ca vez que o município teve
três mulheres na mesma le-
gislatura. Em 2013, foram
eleitas Inês Pimentel e Regi-
na Jabur, que retorna agora
em 2020 para cumprir um
mandato até 2023, ao lado
de Elaine Guedes.

‘Mandato participativo e

inclusivo’

A vereadora eleita Regina
Jabur tem tradição na políti-
ca cândido-motense. O avô,
o integralista José Bolfarini,
foi prefeito de Cândido Mota
numa época em que o mui-
nicípio era dividido em dois
grupos políticos: bolfarinistas
(seguidores de José Bolfari-
ni) e pipolistas (aqueles que
seguiam o ex-prefeito Antô-
nio Pípolo). Mas a família de
políticos não para por aí. O
pai, o advogado João Jabur,
foi vereador por 28 anos,
além de ter sido presidente
do Poder Legislativo. “Tenho
a política no sangue. Pelo
lado do meu pai, ele próprio.
E da minha mãe, o meu avô.
Desde pequena acompanhei
meu pai em eventos políticos
e é nele que me espelho
como um dos maiores políti-
cos da minha hitória”, disse,
ressaltando que é ‘aproxima-
da pela boa política, sempre
acreditando em mudanças, e
que pode promover as mu-
danças que as pessoas pre-

CM elege duas vereadoras para os próximos quatro anos;
Regina Jabur e Elaine Guedes vão compor nova Câmara
Da Redação

----------------------------------------------------
Cândido Mota

cisam para sua vida.’
Casada com o dentista Ro-

berto Martins Freire e mãe
da Roberta, Regina Jabur se
considera uma mulher de
muita fé e faz questão de par-
ticipar de atividades em to-
das as camadas sociais da co-
munidade. “Aprendi com
meu pai que devo fazer a boa
política, com honestidade,
respeito e humildade; ter um
olhar diferenciado para com
todos os cidadãos. Que todos
merecem ser acolhidos com
muito carinho.E que mesmo
sem exercer cargos, deve es-
tar ao lado do povo, ouvindo
e representando junto às es-
feras de governo e aos depu-
tados”, ressaltou.

A representação feminina
também é destaque na atua-
ção de Regina Jabur. O seu
modelo feminino, segundo
ressalta, é a mãe, a professo-
ra Elda Boldafini Jabur. “Mi-
nha mãe é o maior exemplo
de mulher aguerrida, inteli-
gente, sensível e ao mesmo
tempo contestadora. Minha
mãe é o máximo. Como ela,
também busco ser exemplo
para minha filha. Por isso,
acredito que a mulher deva ter
um lugar de destaque na so-
ciedade justamente por con-
seguir ter um olhar diferen-
ciado de mundo. Somos filha,
mãe, esposa, dona de casa,
profissional, líder... enfim, a
mulher consegue estar em
muitos lugares ao mesmo
tempo, e sentir o que o passa
no coração das pessoas”.

A vereadora eleita, como
advogada trabalha com o pai
em escritório de Direito no
centro da cidade. Mas tam-
bém já trabalhou na bibliote-
ca municipal e na coordena-
ção de núcleo do meio ambi-
ente. Segundo afirma, por
conta dessa consciência agu-
çada sobre o mundo, vai pau-
tar seu trabalho na melhoria
da qualidade de vida como um
todo. “Vou promover um man-
dato popular, participativo e
inclusivo, recebendo suges-
tões de toda a comunidade.
Tenho contatos com agricul-
tores, empresários, comerci-
antes, professores, estudan-
tes, adultos, jovens, adoles-
centes, crianças, de todos os
gêneros, pessoas portadoras
de necessidades especiais.
Meu foco vai ser o cândido-
montense em geral, como
sempre fiz”, diz ela, que nos

últimos anos, entre tantos tra-
balhos sociais, desenvolveu
projeto de doação de cadeiras
de rodas a cadeirantes da co-
munidade. Meu olhar é sem-
pre diferenciado para as pes-
soas que representam as mi-
norias da sociedade”.

Além disso, ela adianta
que pretende também de-
senvolver, com todos os vere-
adores, um trabalho propo-
sitivo junto ao prefeito eleito
Eraldo Pereira, o ‘Eraldo En-
fermeiro’. “Executivo e Legis-
lativo precisam caminhar
juntos; porém, cada qual se
respeitando na sua essência.
Mas buscando sempre o me-
lhor para o nosso povo”.

E por fim, agradeceu aos
eleitores, familiares, amigos
e colaboradores de campa-
nha, que possibilitaram a sua
campanha vitoriosa. “Agrade-
ço à minha família, aos meus
amigos, às pessoas que esti-
veram comigo na campanha,
aos meus eleitores, que me
receberam com tanto cari-
nho em suas casas, a todos
os que me enviaram mensa-
gens de otimismo. Desejo ao
prefeito Eraldo e ao vice Car-
los uma gestão de muito su-
cesso e realizações. E que
possamos ter um olhar dife-
renciado para toda a nossas
população”, completou.

Elaine Guedes

A pedagoga e psicopedago-
ga Elaine Guedes, que assu-
me mais uma vaga feminina
na Câmara de Vereadores de
Cândido Mota em 1° de janei-
ro, atua na área da educação
há mais de 23 anos. Ela con-
ta que já trabalhou como bal-
conista, vendedora e gerente.
“Sempre gostei de lidar com
pessoas, de conversar e tro-
car ideias”, disse.

Ela escolheu ser professo-

ra, segundo relatou, ‘por ter
bons exemplos dentro de
casa e por ter tido mestres
espetaculares na vida esco-
lar’. “Sou apaixonada pela
Educação. Acredito que a
Educação de qualidade pode
transformar o mundo em um
lugar de gente feliz, que veja
o próximo como um aliado,
que aceite e respeite as dife-
renças e que lute pela justi-
ça e equidade”, ressaltou.

A professora disse que fi-
cou empolgada ao ser convi-
dada para disputar a vaga na
Câmara de Vereadores.
“Quando aceitei o convite de

pleitear uma vaga no legis-
lativo da nossa cidade, devo
confessar que fiquei bastan-
te empolgada, pois sou uma
pessoa que sempre gostou
de desafios e embora esteja
satisfeita com minha vida
profissional, jamais estive
conformada com o descaso
politico em relação à Educa-
ção e à qualidade de servi-
ços oferecida às nossas cri-
anças e adolescentes. Esse
inconformismo me moveu
para participar dessa em-
preitada, afinal, dessa forma
posso lutar por melhorias na
qualidade da Educação e na
qualidade de vida do cândi-
do-motense”, explicou.

“Quero agradecer profun-
damente aos cidadãos cândi-
do-motenses por todas as
alegrias que me proporciona-
ram no decorrer dessa cami-
nhada. Agradeço a todos que
me receberam em suas ca-
sas, que tiraram um valioso
minuto do seu tempo para
ler minhas propostas e para
me ouvir nas mídias sociais.
Não posso esquecer de des-
tacar a satisfação em rever ex-
alunos, pais e avós; sempre
com palavras de afeto e in-
centivo”, frisou a professora,

que tem a política no sangue
- sua família tem duas mu-
lheres que exerceram man-
datos de vice-prefeita e vere-
adora na cidade de Tarumã.

E prosseguiu: “Agradeço
também as mensagens de
áudio enviadas pelas crianças
dizendo que estavam torcen-
do por mim e manifestando
seu carinho. Não há melhor
combustível do que esse, pois
as crianças têm um olhar sin-
cero e esperançoso, podem
ter certeza que estarei com
um olhar atento em relação a
elas. Peço a Deus sabedoria,
humildade, força e determi-
nação para que eu possa rea-
lizar meus trabalhos da me-
lhor forma possível, sempre
buscando melhorias para nos-
sa sociedade”,  continuou.

E completou: “Por fim,
agradeço mais uma vez, a to-
dos que depositaram o voto
nas urnas; vejo cada voto
como um sonho, como uma
expectativa, como uma ma-
nifestação de esperança.
Acreditem que em conjun-
to com o prefeito Eraldo e o
vice Carlos iremos trabalhar
para Construir um Novo
Tempo! Muito obrigada, a
vitória é de todos nós!”.

Regina Jabur reafirmou

compromisso de

trabalhar com um olhar

humanizado para toda a

comunidade

Elaine Guedes assume

cadeira pela primeira vez

e terá a Educação como

base da atuação na

Câmara de CM
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ELOGIO
O elogio é um ótimo recurso para incentivar a pessoa
melhorar o seu comportamento, o desempenho nas suas
atividades pessoais, acadêmicas ou profissionais.

O reconhecimento ou elogio pode gerar efeitos positi-
vos na pessoa, como por exemplo:
• Aumenta a autoestima individual;
• Sentimento de pertencer a um grupo;
• É um meio para alcançar um comportamento desejado
no outro;
• Aumenta a produtividade das pessoas e da empresa;
• Ajuda a fortalecer amizades e a criar novas;
• Aumenta a resistência física e psicológica contra situ-
ações de doença ou desesperança e pessimismo;
• Melhora a postura pessoal e protege as pessoas contra
o estresse e pressão do quotidiano;
• Incrementa a identidade profissional para o sucesso;
• Aumenta o valor da imagem profissional de quem rece-
be e dá mais poder pessoal a quem emite;
• Facilita e ou promove a comunicação interpessoal;
• Promove mudanças comportamentais, pessoais e pro-
fissionais;
• Serve como ferramenta educacional;
É de graça!

A falta de reconhecimento ou elogio pode gerar efeitos
negativos na pessoa, como por exemplo:
• Ficar rancorosa e mal-humorada, perdendo a vontade,
acomodada e desleixada por não se sentir valorizada.
• Fica “perdida”, não sabendo o que fazer, pois não en-
tende se está seguindo o caminho certo ou não, se deve
ou não continuar fazendo as mesmas coisas.
• Por se sentir insegura, começa a disputar (seja com os
colegas, namorado, esposa...), competindo de forma ne-
gativa com aqueles que estão ao seu lado ou com quem
não a valoriza.

O elogio verdadeiro facilita as relações, estimula pesso-
as a darem o seu melhor, a se sentirem seguras mesmo
que errem. É indicado o acompanhamento com psicólogo
quando a pessoa tem dificuldade de elogiar a si mesma
ou quando tem dificuldade de reconhecer as suas con-
quistas, quando tem dificuldade em se sentir feliz com o
próprio esforço ou dedicação, ou então quando fica des-
motivada ou dependente dos elogios dos outros.

ATENDIMENTO PSICOLÓGICO PARTICULAR E DES-
CONTOS PARA CONVÊNIOS: PREVER; Funerária Peni-
el; Funerária Pax Universal; Sindicato dos Trabalhadores
e Sindicato Rural.

O vereador reeleito com
690 votos no dia 15 de no-
vembro em Cândido Mota,
Luiz Carlos Zanchetta, o
‘Lu Zanchetta’, fez um agra-
decimento especial a toda
população. “Quero deixar
um abraço a todos que fo-
ram votar no domingo, dan-
do um exemplo de demo-
cracia. Agradeço a cada um
que me confiou seu voto,
que confia no meu traba-
lho. Reafirmo que podem
contar com um vereador
atuante e trabalhador. As-
sim como fui no primeiro
mandato, quero ser no se-
gundo, ajudando a buscar
recursos incansavelmente
para nossa Cândido Mota,
através dos nossos deputa-
dos Samuel Moreira e Ri-
cardo Madalena”, disse.

Lu Zanchetta parabeni-
zou ao prefeito e vice, elei-
tos, Eraldo Enfermeiro e
Carlos Gordo. “O Eraldo e
o Carlos são grandes ami-

O ex-prefeito de Cândi-
do Mota e candidato der-
rotado nas eleições do úl-
timo dia 15, José Angelo
Franciscatto, que concor-
reu com o vice José Ram-
pazzo, agradeceu ontem
aos seus eleitores. “Quero
deixar um agradecimento
a todos os cândido-moten-
ses que votaram na nossa
candidatura e acreditaram
no nosso projeto. Muito
obrigado por depositar em
nós o voto de confiança”,
disse. Ele agradeceu ain-
da aos familiares, amigos
e a todos os membros da
equipe de campanha que
estiveram nos 45 dias de
trabalho pré-eleitoral. “To-
dos foram fundamentais
para que nossa proposta
chegasse a todos os cân-
dido-motenses”.

Zé Angelo também ci-
tou os candidatos a vere-
ador e vereadora, que ‘for-
taleceram a coligação do
PSDB com o PMDB e Ci-
dadania’. “Foi um grupo
aguerrido, que lutou mui-
to nesta campanha. Esti-
vemos nas ruas da cida-
de, distritos e patrimônio,
visitando os cândido-mo-
tenses, levando nosso pla-
no de governo e apresen-
tando nossas propostas
para alavancar o desenvol-
vimento de Cândido Mota.
A todos, muito obrigado”,
ressaltou Franciscatto.

Por fim, ele cumprimen-
tou o prefeito eleito Eraldo

O prefeito eleito de
Cândido Mota para o man-
dato de 2021 a 2024, Eral-

Zé Angelo agradece cândido-motenses e parabeniza eleitos
Da Redação
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Pereira, o ‘Eraldo Enfermei-
ro’, e o vice Luiz Carlos Ni-
codemos Guedes, o ‘Carlos
Gordo’, bem como os nove
vereadores eleitos para cum-
prir o mandato de 2021 a
2023. “Desejo sucesso a to-
dos os eleitos. Que prefeito,
vice e vereadores consigam
concretizar as propostas que
apresentaram à comunida-
de e que sejam felizes no
trabalho que irão imple-
mentar nos próximos qua-
tro anos”, disse.

E completou: “A demo-
cracia exige de todos um
olhar diferenciado para as
disputas, aceitando os re-
sultados das urnas e a von-

tade popular. Aliás, nosso
povo está de parabéns, pois
demonstrou mais uma vez
o quanto respeita e parti-

cipa da democracia. Por-
tanto, que a democracia
sempre vença e que se for-
taleça cada vez mais”.

Zé Angelo Franciscatto agradeceu os cândido-
motenses pela votação de 15 de novembro

Lu Zanchetta agradece os 690 votos pela reeleição
Da Redação
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gos. Legislamos juntos nes-
tes últimos quatro anos e
graças a Deus, tivemos uma
boa amizade. Aliás, foi uma
Câmara persistente e pre-
sente, onde nós todos, ve-
readores, ajudamos muito
o prefeito municipal, e es-
peramos agora, ajudar o
Eraldo e o Carlos Gordo.
Desejo sorte aos dois, e já
me coloquei à disposição
para ajudá-los em benefí-
cio da população de Cândi-
do Mota”, completou.

“Parabenizo aos outros
vereadores reeleitos, ao Da-
vid Leiteiro e David Vieira,

dois amigos que vamos con-
tinuar juntos. E também
aos vereadores que foram
eleitos, que sejam muito
bem-vindos, o Mário Cesar
Poeta, Zambito, Vinícius
Nascimento, Regina Jabur,
professora Elaine Guedes,
e ao Willian Zimermam, o
‘Churrão’, que nos ajudem
a fazer um excelente traba-
lho na Câmara”, prosseguiu
Zanchetta.

Ele lembrou ainda dos
atuais vereadores que vão
deixar a Câmara no próxi-
mo ano. “Agradeço aos ve-
readores que estão deixan-

do esta Legislatura. Foram
grandes amigos e parceiros,
o Joaquim Pereira, Deri da
Popular e Jorge Buchaim,
e também ao grande amigo
que conquistei nesta Câma-
ra, que é o Pastor Odair,
que infelizmente não con-
seguiu se reeleger. Um ve-
reador atuante que cum-
priu com todas as regras e
que, com certeza, vai voltar
nas próximas eleições para
ajudar a legislar Cândido
Mota”, completou.

Por fim, Lu Zanchetta
agradeceu aos outros candi-
datos a vereador e vereado-
ra do PSDB que ajudaram o
partido a atingir o coeficien-
te na eleição, além de seus
familiares. “Agradeço, em es-
pecial, aos meus pais Ru-
bens e Isabel, e minha irmã
Patrícia, que foram meus
maiores apoiadores na bus-
ca de cada voto. Também
minha esposa Luciana e
meus filhos Nathália e Pe-
dro Lucas, pela compreen-
são e apoio incondicional”, fi-
nalizou o vereador reeleito.

Eraldo e Carlos reúnem vereadores eleitos
e falam em ‘parceria por um novo tempo’
Da Redação
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do José Pereira, o ‘Eraldo
Enfermeiro’, e seu vice
Luiz Carlos Nicodemos, o
‘Carlos Gordo’, se reuni-
ram nesta quinta feira com
os vereadores eleitos. O

objetivo foi formar uma
parceria de trabalho entre
os poderes Executivo e Le-
gislativo para o que eles
chamam como a ‘constru-
ção de um novo tempo’. Es-

tiveram presentes todos os
nove vereadores eleitos no
último dia 15.

Eraldo e Carlos desta-
cam que o tempo enquan-
to vereadores foi de ex-

trema importância para
que pudessem chegar à
eleição ao Executivo. “Sa-
bemos do importante pa-
pel dos vereadores para o
município,  e  por isso,
queremos deixar de lado
as diferenças partidárias
e nos unir em favor da
nossa cidade. Por isso re-
solvemos ainda antes de
assumir o mandato, nos
reunir com os vereadores
eleitos para o próximo
quadriênio e nos colocar
à disposição para juntos
buscarmos um novo tem-
po para Cândido Mota”,
disse Eraldo Pereira.

O vice prefeito ‘Carlos
Gordo’ destacou o ‘respei-
to e a vontade unânime de
mudar Cândido Mota’ .
“Apesar das divergências

de cada partido, nós sen-
timos nessa reunião um
desejo unânime de trazer
melhorias para a nossa po-
pulação, e é essa vontade
que nos permite unir e lu-
tar pelo bem comum do
nosso povo”, ressaltou.

Por fim, ‘Eraldo Enfer-
meiro’ reafirmou que ele e
Carlos estão ‘preparados
para a construção de um
novo tempo para Cândido
Mota’. “Estamos prontos
para Construir um Novo
Tempo para Cândido Mota,
junto com o Poder Legisla-
tivo e principalmente, ou-
vindo a nossa população,
não só os cidadãos que vo-
taram em nós, mas agindo
como gestores, ouvindo
todo o nosso povo”, comple-
tou o prefeito eleito.

Eraldo e Carlos se reuniram com os vereadores eleitos

na noite desta quinta-feira
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A prefeitura de Cândido
Mota incorporou nesta quin-
ta-feira, dia 19, mais um ve-
ículo à sua frota. Desta vez,
foi adquirido um caminhão
munck para ser utilizado na
Secretaria de Obras, e tam-
bém atender todos os seto-
res da prefeitura.

O prefeito de Cândido
Mota Roberto Bueno enten-
de que a renovação de frota
oferece um atendimento
mais humano e de melhor
qualidade aos usuários, fa-
vorece o trabalho dos fun-
cionários, diminui os eleva-
dos custos com a manuten-
ção, e consequentemente,

A Prefeitura de Cândido
Mota, através da Secreta-
ria de Obras e com apoio
do Sindicato Rural do mu-
nicípio, irá lançar o progra-
ma ‘GPS Caipira’ na próxi-
ma semana. O serviço de
mapeamento teve início em
2019, onde foram cadas-
tradas aproximadamente
mil propriedades rurais
com e sem sede.

“Nos próximos dias, es-
taremos entregando a car-
tilha e um cartão de iden-
tificação em cada uma des-
tas propriedades. O levan-
tamento foi realizado atra-
vés de georrefereciamento
das propriedades rurais,
denominando setores e
numeração individual cha-

Prefeitura de CM adquire caminhão para Secretaria de Obras
Da Redação

----------------------------------------------------
Cândido Mota

proporciona uma economia
aos cofres públicos.

“Os veículos e equipa-
mentos adquiridos são mo-
dernos e proporcionam um
serviço ainda melhor, com
mais agilidade, segurança e

bem estar ao funcionário
que desempenha o traba-
lho. Ao longo da administra-
ção temos procurado me-
lhorar a cada dia a nossa
frota, quer na agricultura,
na saúde ou na educação”,
destacou Roberto Bueno.

Completou o prefeito
lembrando que já foram ad-
quiridos nesta gestão 2 ca-
minhões, trator, retroesca-
vadeira, rolo articulado, 13
ambulâncias, 5 ônibus es-
colares, 1 van, e está para
ser incorporado a frota mais
4 veículos sendo 2 ambulân-
cias, 1 gol e 1 saveiro.

Segurança Rural

Programa ‘GPS Caipira’
será implantado em CM
Da Redação
----------------------------------------------------

Cândido Mota

mado de ‘GPS Caipira’. O
levantamento e georrefere-
ciamento relacionou propri-
edades, estradas, comuni-
dades rurais, pontes e
mata-burros” explicou o
Secretário de Obras, Osma-
rino Ferreira de Brito.

O prefeito Roberto Bue-
no destacou a importância
deste serviço que auxiliará

no atendimento de ocorrên-
cias em propriedades. “O
nosso município tem uma
extensão rural de mais de
600 km e lugares de difí-
ceis acessos o que muitas
vezes prejudica o atendi-
mento de emergência rea-
lizado pela Policia Militar e
Corpo de Bombeiros. Com
o ‘GPS Caipira’, o desloca-
mento das viaturas para o
local indicado será mais rá-
pido, já que cada local está
identificado e ao acionar
uma ocorrência, a proprie-
dade rural será imediata-
mente identificada pelo sis-
tema. As informações ca-
dastradas estão disponíveis
em 3 aparelhos móveis dis-
tribuídos para os órgãos
competentes como a Policia
Militar, Corpo de Bombei-
ros e ambulâncias”, con-
cluiu Roberto Bueno.


